



KERTHAN NEWSLETTER

NOTE D'INFORMATION

A cause de la pandémie au COVID-19,

Pour mieux protéger et son personnel et ses patients, la direction de la Clinique KERTHAN décide de passer **essentiellement** à la pratique de la télé-médecine (médecine à distance à travers les TIC).

Les consultations se feront désormais exclusivement sur RDV dans tous les services.

A cet effet, il y aura à partir du 1er Avril 2020 un service minimum avec un nombre réduit de personnel. Ceux qui ne feront pas partie de l'effectif ont déjà eu leur notification. Ceux qui continuent le service seront informés des nouvelles règles et nouveaux protocoles de fonctionnement de la clinique.

Toutes les mesures sont prises dans le seul but de protéger tout le monde contre l'infection au Corona virus. Nous espérons que chacun suivra les recommandations de prévention à la lettre quel que soit l'endroit où il se trouvera. Chacun d'entre nous doit être le maillon qui bloque la propagation de l'infection et pas le maillon qui facilite la transmission.

La direction remercie tout le personnel pour son dévouement très particulier au courant de ces dernières semaines où il a fallu réinventer les règles de la médecine. Pour la continuité du service, tous ceux qui partent sont priés de faire une passation de service adéquate et précise ce lundi 30 mars.

Je rappelle à tous et à chacun que nous sommes responsables les uns des autres et nous ne pouvons gagner ce combat que si nous sommes solidaires les uns des autres au travail ou à la maison.

J'espère que tout cet épisode sera très vite derrière nous et que nous allons vite reprendre nos activités dans des conditions plus sereine.

STAY SAFE - STAY AT HOME - STAY SAFE - STAY AT HOME

LAVONS-NOUS LES MAINS - LAVONS NOUS LES MAINS – LAVONS NOUS LES MAINS